

*Maintenant, ces trois choses demeurent: la foi, l'espérance et l'amour,
mais la plus grande des trois, c'est l'amour,*
1 Cor. 13 : 13

Marie-Louise **Thierrin-Gringet**, à Lausanne;
Josiane et Jean-Marc **Pache-Thierrin**, à Puidoux;
Valérie et Maurice **Pache Meyer**, à Yverdon-les-Bains;
Frédéric **Pache** et Anne-Sophie **Girardet**, à Yverdon-les-Bains;
ses amis proches: Roselyne, Maurice, Nadine, Jean, Jacqueline, Ernest et Beny;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Roland THIERRIN

leur très cher époux, papa, beau-papa, grand-papa, frère, beau-frère,
parrain, oncle, cousin, parent et ami, enlevé à leur tendre affection
le 30 septembre 2011, dans sa 88e année.

Culte au temple de Saint-Jean (av. de Cour) à Lausanne, mercredi 5 octobre
à 14 h 30.

Honneurs à 15 heures.

L'incinération suivra sans cérémonie.

Nos plus sincères remerciements à tout le personnel soignant du service
des soins palliatifs de l'hôpital d'Aubonne pour sa gentillesse et son
dévouement.

Domicile mortuaire: Centre funéraire de Montoie, 1007 Lausanne.

Domicile de la famille:

Mme Marie-Louise Thierrin, avenue du Mont-d'Or 42, 1007 **Lausanne.**

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.